

ALZENAU „FAIR“-SCHENKT

Ressourcen schonen. Kosten sparen. Für alle.



Bild: Freepik.com

Im Rahmen der Fairen Wochen findet auch zum zweiten Mal die Aktion „Alzenau verschenkt“ statt. Haben Sie zu Hause gut erhaltene, aber ausgediente Dinge, welche zu schade zum Entsorgen sind? Kommen Sie aus Alzenau, Wasserlos, Hörstein, Kälberau, Michelbach oder Albstadt?

Dann machen Sie doch mit!

Wann? Sonntag, 29. September von 9.00 bis 19.00 Uhr

Wie? Stellen Sie die zu verschenkenden Gegenstände zusammen mit einem „Zu verschenken“-Schild einfach zur freien Mitnahme an Ihr Grundstück.

Weitere Informationen finden Sie unter <https://gruene-alzenau.de/> oder dem folgenden QR Code.

